



1^{er} jumelage de Chauvigny



Trino se situe dans la région du Piémont, à une soixantaine de kms à l'est de Turin. Au sein de la province de Vercelli et en bordure nord du Pô, la majorité des surfaces cultivables est constituée de rizières qui jouent un rôle fondamental dans l'économie ; la zone est appelée « grenier à riz » de l'Italie.

La ville de Trino compte environ 6850 habitants ; ils sont appelés « trinesi ».



Sur la rive gauche du Pô, les vignes occupent les rondes collines du Monferrato et produisent les vins connus d'Asti Spumante ou Barbera.

Ce bois de 600 ha a été conservé grâce à des règles strictes de gestion des coupes qui remontent au Moyen Âge. Les méthodes d'entretien de la forêt, toujours en vigueur aujourd'hui, auraient été établies en 1275, lorsque le marquis de Monferrato a fait un don aux "participants", (*citoyens de Trino qui participaient à la gestion de la forêt*). Chaque année, une zone peut être abattue : elle est divisée en plusieurs parties appelées « sorti », qui sont distribuées aux « participants » par tirage au sort.



La fin du printemps est l'une des meilleures périodes pour découvrir la forêt : la floraison du muguet et la végétation luxuriante enchantent les visiteurs.

Trino est aussi jumelée depuis 1974 avec la ville allemande de Geisenheim et depuis 1999 avec la ville burkinabè de Banfora.

Comité de jumelage et d'amitié internationale de Chauvigny
Mairie - 1 rue du Moulin Saint Léger